

EDITH STEIN: OPEN THE SCHOOL TO EUROPE AND ITS VALUES



Cofinanciado por la Unión Europea

Este proyecto se caracteriza por: la movilidad de estudiantes y un docente para la realización de prácticas de Formación Profesional en un país de la UE para disminuir con ello las tasas de abandono escolar, aumentando las posibilidades de obtener salidas profesionales de mayor calidad, abriéndose camino también a oportunidades laborales europeas.

DATOS



Movilidad de Estudiantes y Personal de Formación Profesional



Subvención de 19.023 €



Inicio: 01-06-2020
Fin: 30-09-2021

CENTRO COORDINADOR

Colegio Concertado Bilingüe
Edith Stein
(Madrid)

1 ORGANIZACIONES DE 1 PAÍSES



ENLACES DE INTERÉS



[Ficha de proyecto \(E+PRP\)](#)



[Web del proyecto](#)



PARTICIPANTES

Estudiantes y docentes de Formación Profesional, con la finalidad de incorporar y compartir buenas prácticas para mejorar las competencias básicas intentando alcanzar la excelencia, unido a la necesidad de frenar el abandono escolar y evitar la precariedad laboral juvenil, ofreciendo la apertura a mercados laborales europeos.



OBJETIVOS

Reducir el abandono escolar aumentando la motivación de los estudiantes; ofrecer igualdad de oportunidades en Formación Profesional; mejorar la internacionalización del centro y la calidad de la FP para favorecer la excelencia educativa; ampliar oportunidades de trabajo en Europa; y enriquecer las competencias sociales y profesionales de los participantes.



ACTIVIDADES

5 movilidades: 4 movilidades de estudiantes de larga duración y 1 movilidad de personal docente de corta duración previa a los estudiantes para la observación, organización y preparación de las prácticas en la empresa de destino.



RESULTADOS/PRODUCTOS

Mejor competencia lingüística y habilidades para el futuro laboral; internacionalización del centro educativo; incremento del interés por la FP; adquisición de nuevos conocimientos y metodologías para la práctica docente; aumento de participación tras valorar las ventajas de las movilidades Erasmus+; oportunidades laborales en otros países; y mejora de la calidad educativa.



IMPACTO

Aumento de conocimientos, destrezas, actitudes y motivación para seguir estudiando en un nivel superior; disminución del absentismo y mejora académica; mayor número de familias interesadas en inscripciones de FP y movilidad Erasmus+; internacionalización del centro con el incremento de seguidores en redes sociales; y visibilidad de la FP como salida educativa de calidad, con opciones profesionales de calidad.



DIFUSIÓN

Realización de jornadas informativas a otros centros sobre movilidades Erasmus+; difusión de resultados en redes sociales para llegar a más público, con visualizaciones a nivel local, nacional e internacional; actualización continua en la página web; y reuniones por parte del equipo directivo, motivando a la realización de proyectos en centros de FP.



Erasmus+

Enriqueciendo vidas, abriendo mentes.



UNIÓN EUROPEA